Une Vie Rare

« Car David, après avoir, en sa propre génération, servi au conseil de Dieu, s'est endormi » (Actes 13:36).

Notre nation pleure toujours la mort de notre plus vieux monarque, dont la dignité, l'humilité et la grâce ont touché de nombreux cœurs dans le monde entier.

Un jour, la Reine se promenait près du parc de Balmoral, en civil avec le policier qui la protégeait. Pendant la promenade, ils ont eu une conversation avec un inconnu de passage. Ne reconnaissant pas Sa majesté dans ses vêtements ordinaires de campagne, l'étranger lui a demandé, ainsi qu'aux policiers, s'ils avaient déjà rencontré la Reine. Elle répondit : « Non, je ne l'ai pas fait ». Puis, se tournant vers son policier, elle a dit : « Mais lui l'a fait ». Elle aurait pu dire : « Vous ne me reconnaissez pas ? Je suis la Reine de plusieurs pays ! » A une autre occasion, s'adressant à un large public, le téléphone portable de quelqu'un a sonné et a été répondu à la hâte. Lorsque la dame a terminé, la Reine a demandé : « Est-ce que c'était quelqu'un d'important ? » Une telle humilité et une telle bonne humeur l'ont fait aimer de ses sujets dans une vie calme et rassurante à travers les événements des 70 dernières années.

Elle a terminé sa première émission de Noël, en 1952, dans l'attente de son couronnement et a demandé à ses auditeurs « de prier pour que Dieu me donne la sagesse et la force d'accomplir les promesses solennelles que je ferai, et que je puisse le servir et vous servir fidèlement, tous les jours de ma vie. Que Dieu vous bénisse et vous guide tout au long de l'année à venir ». Je pense que Dieu a répondu à cette prière.

Au cours des années suivantes, il y a eu une personne que la Reine n'a pas hésité à introduire dans les foyers des millions de personnes qui ont suivi ses discours annuels du jour de Noël au cours des années de sa longue vie. En 2020, elle a déclaré : « Pour les chrétiens, Jésus est « la lumière du monde... Les enseignements du Christ ont servi comme ma lumière intérieure ». Son dernier discours du jour de Noël a eu lieu en 2021. La Reine a fait référence à l'incarnation de Jésus-Christ. Elle a ajouté que ses enseignements avaient « été le fondement de ma foi ».

J'ai été impressionné de lire la fin du premier discours télévisé de la Reine. En 1957. Elle a lu les paroles de Monsieur Vaillant pour la vérité dans « Le Voyage du Pèlerin ». « Bien qu'avec beaucoup de difficultés je sois arrivé jusqu'ici, je ne me repens pas pour autant de toutes les peines que j'ai eues

pour arriver là où je suis. Je donne mon épée à celui qui me succédera dans mon pèlerinage et mon courage et ma compétence à celui qui pourra l'obtenir. Mes traces et mes cicatrices que je porte avec moi, pour être un témoin pour moi que j'ai combattu Ses batailles qui maintenant seront mon Rémunérateur.

La création témoigne du Créateur. La parole de Dieu révèle le Sauveur du monde. Nous avons eu le privilège d'avoir un monarque qui n'a jamais eu peur de parler de la personne du Christ, qui est « le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs ». Sa vie rare est passée et ne sera pas facilement oubliée ou remplacée. Néanmoins, nous avons confiance que son témoignage envers Jésus-Christ ne sera pas ignoré et nous continuons à prier pour son fils qui lui a succédé. Soyons encouragés à témoigner de Celui qui a déclaré : « Je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie » (Jean 8:12).

Gordon D Kell